



## NACHRICHTEN

Wien	Österreich	International
Sport	Interviews	Kultur
Events	Wirtschaft	Society
Multimedia	Reportage	Medizin
Motor	Media	Wetter

## TV

**Aktuellster TV-Beitrag:**  
**Casting-Star Beatboxer "Fii"**  
[zurück in Wien >>](#)

[Couch-Potatoo >>](#)
[Fernbedienung >>](#)

## MEIN WIENWEB

Sie sind noch nicht angemeldet.

## Anmelden

User Passwort 
[anmelden >>](#)
[Passwort vergessen >>](#)

## Neuregistrierung &gt;&gt;

Warum soll ich mich registrieren? >>

## SMS-Versand

Sie können bis zu 2 Gratis-SMS pro Tag versenden.>>

## Nachrichten - Wien



© Bild ib

Artikel aktualisiert vor 3 Std.

Die Wiener Wiesn war ein voller Erfolg. 150.000 Besucher zählte der Event. Am Sonntag gibt es noch einmal die Möglichkeit, das bayrische Flair auch in Wien zu erleben.

drucken

kommentieren

versenden

zum persönlichen Archiv hinzufügen >>

## Meistgelesene

Beiträge anzeigen >>

## WIENWEB PODCAST

**Schritt für Schritt**  
**Anleitung zu**  
**Ihrem**  
**Podcast >>**



## CITY SERVICE

[Stadtplan](#)
[Fahrplan](#)
[Events](#)
[Kino](#)
[Restaurantguide](#)
[Notrufnummern](#)

## Wiener Wiesn

## Publikumsmagnet mit 150.000 Besuchern

150.000 Besucher hat die erste Wiener Wiesn seit der Eröffnung am 23. September auf der Kaiserwiese im Prater angelockt. Rekorde seien auch beim Absatz von Bier, Schnaps und Stelzen verbucht worden, berichteten die Veranstalter am Sonntag. Allein im größten der drei Wiesn-Zelte seien pro Tag 5.000 Liter Bier geordert worden.

Die Wiesn erwies sich somit als regelrechter Publikumsmagnet. Neben zünftiger Musik von Schlager- und Volksmusikstars war es vor allem die Kulinarik, die viele in die Zelte auf der Kaiserwiese lockte.

"Jeder der Freude an Musik und Geselligkeit hat, soll das Fest hier im Prater

besuchen", erklärte eine begeisterte Wiesn-Besucherin gegenüber W24. Und mit dieser Meinung war die Dame offenbar nicht allein.

Am Sonntag hat die Wiesn noch bis Mitternacht geöffnet. Den Besuchern des Abschlusswochenendes wird geraten, noch eine Reservierung in einer der Zelte zu machen. Am besten hinein ins Dirndl oder in die Lederhosen und auch das milde Kaiserwetter und die zünftige Gaudi auskosten!

### **Gaudi auch 2012**

Auch 2012 wird es ein Wiener Oktoberfest geben. Als Neuerung geplant ist ein Kinderspielplatz, außerdem soll die Wiesn nächstes Jahr gleich elf Tage dauern, beginnend am 27. September 2012. Zu den Stars, die nach Wien gelockt werden sollen, zählen Semino Rossi und Hansi Hinterseer. (jh/apa)

[◀ voriger Artikel](#)

[nächster Artikel ▶](#)

[Linkverzeichnis](#)

[Stadt-ABC](#)